

BULLETIN  
MUNICIPAL  
N°7  
ÉTÉ 2025

# VIAVRE SAULCE





## SOMMAIRE

Page 3	Edito du Maire
Page 4	Economie
Pages 5-7	Travaux
Page 8	Les échos du Conseil
Page 9	Action sociale
Page 10	Médecins
Page 11	Culture
Pages 12-13	Congrès départemental des Sapeurs-Pompiers de la Drôme
Pages 14-15	Vie associative
Pages 16-18	Vie communale
Page 19	Etat civil
Page 20	Agenda



Directeur de publication : Stéphane VARGAS

Rédaction : Mairie de Saulce

Photos : Emilie FLOC'H/Mairie de Saulce/  
SDIS26-Mathis MORINIÈRE

Conception graphique : Mairie de Saulce

Impression : Imprimerie Despesse

Mairie de Saulce-sur-Rhône

12, avenue du Dauphiné

26270 Saulce-sur-Rhône

Tél : 04 75 63 00 20 - [www.saulce.com](http://www.saulce.com)

Mail : [accueil@saulce.com](mailto:accueil@saulce.com)

<https://www.facebook.com/MairiedeSaulce>



## LE MAIRE STÉPHANE VARGAS



Chères Saulçoises, chers Saulçois,

Ce bulletin municipal d'été sera le dernier avant les prochaines élections municipales de mars 2026. C'est donc avec une émotion particulière que je m'adresse à vous aujourd'hui.

Ces dernières années, nous avons œuvré ensemble pour faire avancer Saulce-sur-Rhône. Vous découvrirez dans ce numéro quelques-unes des dernières réalisations marquantes : l'arrivée d'un nouveau médecin généraliste à la Maison de Santé, la création de terrains de padel au parc de l'Olivette, la suite de la rénovation de nos voiries, ainsi que de nombreux moments de convivialité et de vie associative qui font battre le cœur de notre commune.

Je suis fier de ces avancées, fruits d'un travail collectif, de l'engagement des élus, des agents communaux, des associations et de vous, Saulçoises et Saulçois, qui contribuez chaque jour à la vitalité de Saulce-sur-Rhône.

À l'approche des élections municipales, une question se pose naturellement : dois-je solliciter à nouveau votre confiance pour un mandat supplémentaire ? Cette réflexion est en cours, nourrie à la fois par mon attachement profond à notre commune et par la conscience de la responsabilité que représente cette mission.

Quelle que soit ma décision, je souhaite que Saulce continue sur la voie du développement, de la solidarité et de l'innovation. C'est l'unité et l'engagement de tous qui permettront à notre commune de rester un lieu où il fait bon vivre.

Je vous remercie pour la confiance que vous me témoignez et vous souhaite une bonne rentrée, riche de projets et de rencontres.

*Avec toute ma considération,  
Stéphane Vargas.*

# ECONOMIE

## ROSE RESTAURANT : L'EXCELLENCE GASTRONOMIQUE S'INVITE À SAULCE

Le Château de Freycinet ouvre une nouvelle page de son histoire avec l'arrivée de Fabien Courteille, un chef passionné et ambitieux qui a choisi de faire rayonner la gastronomie à Saulce-sur-Rhône. Après dix années passées comme second de cuisine et des expériences à Reims, en Corse, à Bordeaux ou encore au Pays basque, aux côtés de très grands noms de la cuisine française (Marcon, Darroze), il pose aujourd'hui ses valises en Drôme. Sa motivation ? Mettre en valeur les trésors de notre terroir et offrir aux convives des instants de pure émotion culinaire.

### Une cuisine qui sublime le terroir

Fabien Courteille a une conviction : dans l'assiette, le plaisir naît de la simplicité et de la fraîcheur. Tous les produits sont soigneusement choisis auprès de producteurs locaux, souvent bio, rencontrés chaque semaine par l'équipe. « La cuisine doit raconter l'histoire d'un territoire. Ici, nous avons la chance d'avoir une richesse incroyable entre la Drôme et l'Ardèche », explique-t-il.

La carte, volontairement courte, change au rythme des saisons et des arrivages. Chaque assiette est pensée comme une découverte : une bouchée délicate, une association subtile, une explosion de saveurs qui révèle le produit dans sa plus belle expression. Pas de surenchère futuriste, mais une gastronomie authentique, raffinée et généreuse, qui cherche avant tout à émerveiller les papilles.

### L'expérience d'un moment unique

Venir dîner à Rose restaurant est plus qu'un repas : c'est une expérience. L'accueil chaleureux de Christophe Guèze, propriétaire et hôte attentif, donne le ton. En fin de service, le chef sort de sa cuisine pour échanger avec les convives, recueillir leurs impressions et partager sa passion. Chaque détail est pensé pour que les clients repartent heureux, le sourire aux lèvres, avec le souvenir d'un moment rare.



**Le chef Fabien Courteille**

**« On gagne tous les jours des étoiles dans les yeux de nos clients. »** Cette phrase de Christophe Guèze illustre parfaitement l'esprit du lieu : offrir à chacun une parenthèse de bonheur et une émotion inoubliable.

### Un château tourné vers l'avenir

Investisseur de la première heure, Christophe Guèze a permis au projet de naître et de se développer. Il a trouvé en Fabien Courteille un nouvel allié pour écrire l'avenir du domaine. Le projet est clair : consolider la réussite du restaurant, faire grandir sa renommée, et inscrire durablement Rose restaurant au Château de Freycinet dans le paysage gastronomique.

Preuve de cette ambition, Fabien Courteille a été sélectionné pour représenter Rose restaurant et sa cuisine « made in Saulce » au Salon de la Gastronomie de Valence, le 14 septembre prochain. Une vitrine idéale pour faire connaître l'excellence qui s'invente ici, au cœur de notre commune.

« Chaque jour, nous voulons donner des étoiles dans les yeux de nos clients. L'étoile Michelin viendra peut-être un jour, mais ce qui compte, c'est de créer des émotions inoubliables », conclut Fabien Courteille.

**Rose Restaurant, Tél : 06 77 51 54 65 ; ouvert du jeudi soir au dimanche midi et lundi midi**

# TRAVAUX

## VOIRIES COMMUNALES - UN VASTE PLAN ENGAGÉ

En début d'année 2023, sous l'impulsion de José Oliete-Nuez, premier adjoint délégué aux travaux, la municipalité a souhaité qu'un diagnostic complet des voiries communales soit réalisé.

Le constat fut sans appel : nombre d'entre elles étaient restées trop longtemps sans entretien, avec des dégradations visibles – trous, absence de marquage au sol, contre-pentes ne permettant pas l'évacuation des eaux pluviales, etc.

Face à ce diagnostic, la municipalité a engagé un vaste plan de réfection et de sécurisation des voiries. Depuis, chaque année, plusieurs rues de la commune font l'objet de travaux : pose de nouveaux enrobés, amélioration de la gestion des eaux pluviales, réfection ou adaptation de la signalisation.

Grâce à cette démarche, nos voiries retrouvent progressivement la qualité et la sécurité attendues par les habitants, et ce travail se poursuivra encore dans les années à venir.



Enfin, en plusieurs phases, un important travail a été réalisé sur la Via Agrippa.: dans un premier temps, la création d'une voie douce autour des lotissements desservis par cette route emblématique de la commune.

Une seconde phase, inscrite au budget communal de cette année, et dont le marché public a été lancé avant l'été, aura pour objet de finaliser ce secteur par une reprise de l'enrobé et un prolongement de la voie douce avec la pose d'une bordure matérialisant la piste cyclable.

Ainsi, en 3 ans, le réseau routier communal aura évolué de manière importante, dans l'intérêt de tous les usagers, qu'ils soient agriculteurs, propriétaires de véhicules légers, ou cyclistes.

# TRAVAUX

## DEUX TERRAINS DE PADEL, UN PROJET SPORTIF AMBITIEUX

La commune poursuit son engagement en faveur du sport et du dynamisme associatif en lançant, en partenariat étroit avec le club de tennis local, un projet d'envergure : la création de deux terrains de padel, qui verront prochainement le jour au parc de l'Olivette.

Saulce Tennis est depuis de nombreuses années une association phare de notre commune. Reconnue pour son tournoi annuel, pour sa convivialité et pour sa gestion exemplaire, elle est un acteur essentiel de la vie locale et sportive.

Avec l'arrivée du padel, le club franchit une nouvelle étape dans son développement. Cette discipline, en plein essor depuis une dizaine d'années en France, attire chaque année de nouveaux pratiquants grâce à son accessibilité, son esprit ludique et sa dimension intergénérationnelle. Elle offre aussi de belles perspectives d'animations et de compétitions qui viendront renforcer la visibilité du club et l'attractivité de notre commune.

### Un investissement au service de l'attractivité communale



**Avec ce projet, les élus affirment plus que jamais leur volonté d'être une commune dynamique, attractive et innovante, où le sport est un vecteur de bien-être, de rencontres et de fierté collective.**

Par ce projet, la municipalité affirme sa volonté de moderniser ses infrastructures et de proposer à ses habitants des équipements de qualité, innovants et adaptés aux pratiques actuelles.

Alors que ce type de réalisation est le plus souvent porté par des structures privées à visée lucrative, Saulce-sur-Rhône innove : notre commune est la première de l'agglomération de Montélimar à investir publiquement dans le padel, démontrant ainsi une vision audacieuse et tournée vers l'avenir.

Ce projet innovant améliore l'ensemble de l'offre sportive au parc de l'Olivette. Les élus ont également repensé l'aménagement des terrains de boules. De nouveaux espaces seront proposés aux boulistes dans le parc de l'Olivette, à l'ombre des grands arbres, permettant une pratique plus diversifiée et offrant un cadre agréable et convivial.

Au-delà de l'équipement, c'est toute une dynamique collective qui est à l'œuvre : commune, club et Saulçois avancent ensemble pour enrichir la vie sportive locale et renforcer le lien social.

**L'arrivée du padel sera l'occasion pour chacun, jeunes, familles, seniors, sportifs confirmés ou simples curieux, de découvrir une nouvelle discipline dans un esprit de partage et de convivialité.**

## BOULANGERIE & BOUCHERIE-TRAITEUR



En allant chercher vos croissants à la boulangerie située juste à côté de la future boucherie ou vos légumes d'été chez le primeur, vous avez sans doute remarqué les travaux engagés sur les bâtiments communaux situés juste à côté.. La commune vient de terminer le réaménagement de la terrasse de la boulangerie, un endroit convivial pour profiter d'un café ou déguster son sandwich.

Puis, il y aura l'installation d'une boucherie-traiteur au 20 Avenue du Dauphiné. Ce lieu accueillera, d'ici le premier trimestre 2026, un nouvel espace de vente de la « Maison Richard ». Avant d'en arriver à cette étape, il a d'abord fallu reprendre entièrement ce bâtiment ancien. Un diagnostic avait montré la nécessité de travaux. Les deux locataires qui y résidaient ont été relogés dans d'autres logements communaux, dans de meilleures conditions, avant le lancement du chantier.

Un permis de construire a ensuite été obtenu afin de mettre l'édifice aux normes structurelles. Après une pause estivale, le chantier reprend dès septembre avec la dépose et la modification de la toiture, ainsi que le désamiantage. Ces travaux prépareront le terrain pour l'aménagement spécifique aux besoins du futur commerce.

Par cette opération, la commune poursuit son engagement de valoriser son patrimoine et de soutenir le développement de l'offre commerciale au bénéfice de tous les Saulçois en redynamisant le centre-bourg.



## UN NOUVEL INVESTISSEMENT POUR LE BIEN-ÊTRE DES SAULÇOIS

Dans un souci de confort et de prévention, la municipalité a investi dans la climatisation de l'espace culturel. Une décision qui a déjà porté ses fruits : parents et familles ont pu en profiter lors des spectacles de fin d'année, et les enfants du centre de loisirs ont bénéficié d'une salle fraîche pour passer sereinement leurs siestes estivales.

**Un équipement pensé pour améliorer la qualité de vie de tous, en particulier lors des épisodes de fortes chaleurs.**



# LES ECHOS DU CONSEIL

## SÉANCE DU 19 MAI 2025

### Création de deux terrains de padel et demandes de subvention

Monsieur le Maire rappelle au Conseil municipal que le coût du projet de la création de deux terrains de padel au parc de l'Olivette à Saulce-sur-Rhône, est estimé à 268.259,76 € HT.

Afin de financer le projet, des aides peuvent être versées, par l'Etat (au travers de l'Agence nationale du sport), la Région Auvergne-Rhône-Alpes (via la subvention « équipement sportifs »), et le Département de la Drôme.

Monsieur le Maire sollicite l'autorisation du Conseil municipal pour déposer les demandes de subvention correspondantes auprès de la Région et du Département de la Drôme.

Le Conseil municipal vote à l'unanimité cette autorisation.



### Réévaluation des tarifs d'enlèvement et de nettoyage des dépôts sauvages réalisés sur le territoire communal

Monsieur le Maire rappelle la recrudescence d'actes d'incivilités environnementales portant atteinte à la salubrité publique. Il est rappelé en outre que le coût de l'enlèvement et du nettoyage de ces actes d'incivilités est supporté par la commune.

Monsieur le Maire propose de facturer tout dépôt sauvage sur le territoire communal, dès lors que le responsable de ce dépôt est identifié, aux tarifs suivants :

- Pour un dépôt de mégot, canette, bouteille, emballage, masque, mouchoir, déjection canine et autres déchets de faible encombrement : 100,00 €
- Pour un sac poubelle, carton, cagette et autres déchets d'encombrement moyen : 700,00 €
- Pour des déchets de gros volume, gravats, ferrailles, matériaux de construction (autre que l'amiante), végétaux, pneumatiques, électroménager, épaves :
  - de 0 à 2 m<sup>3</sup> : 750,00 €
  - de 2 à 6 m<sup>3</sup> : 1250,00 €
  - à partir de 6 m<sup>3</sup> : 1750,00 € ou montant du devis d'enlèvement majoré de 1000,00 €
- Pour des déchets polluants, hydrocarbures, amiante, fluides, gaz, DASRI : tarif de l'évacuation et de la gestion des déchets par entreprise agréée majoré de 1000,00 €

Ces montants sont doublés en cas de récidive.

Dans le cas où l'auteur du dépôt est une personne morale, ces montants sont multipliés par 3.

Face à l'augmentation significative des dépôts sauvages, le Conseil municipal a voté à l'unanimité ces nouvelles tarifications.

## SÉANCE DU 29 JUILLET 2025

Vous ne trouverez pas encore dans ce bulletin le procès-verbal de la séance du Conseil municipal du 29 juillet. En effet, l'ordonnance n° 2021 1310 du 7 octobre 2021, qui est entrée en vigueur le 1<sup>er</sup> juillet 2022, impose que le procès-verbal soit arrêté (c'est-à-dire validé) lors de la séance suivante avant d'être publié ou diffusé.

Son approbation lors de la prochaine réunion officialisera ainsi ses contenus et permettra sa diffusion dans le prochain bulletin et sur le site internet de la commune, [www.saulce.com](http://www.saulce.com).

# ACTION SOCIALE

## CANICULE 2025

### Gestion de la canicule : entretien avec Boris Riout, adjoint aux affaires sociales

Cet été, la Drôme a connu plusieurs épisodes de canicule particulièrement intenses, avec une vigilance orange puis rouge pendant plusieurs jours. Nous avons rencontré Boris Riout, adjoint en charge des affaires sociales, pour faire le point sur les mesures prises par la municipalité.

#### Monsieur Riout, comment la commune a-t-elle réagi à cet épisode de forte chaleur ?

Boris Riout : Dès l'annonce par la Préfecture du passage en vigilance canicule, nous avons activé notre plan communal. Les élus et le CCAS se sont immédiatement mobilisés. Nous avons rappelé les personnes inscrites sur le registre des personnes vulnérables afin de nous assurer de leur état de santé et leur proposer de l'aide. En parallèle, nous avons ouvert la salle des mariages, climatisée, pour que chacun puisse trouver un lieu de fraîcheur en journée. L'accès était libre, gratuit, et destiné à toute la population, sans condition.



#### Quels retours avez-vous eus de la part des habitants ?

Boris Riout : Très positifs. Beaucoup de Saulçois ont apprécié de savoir qu'ils pouvaient venir se reposer quelques heures dans un endroit frais. Nous avons aussi reçu des témoignages reconnaissants de Saulçois rassurés de voir que la mairie veillait à la sécurité de tous.

#### Quels conseils souhaitez-vous rappeler pour mieux affronter la chaleur ?

Boris Riout : Les gestes de prévention restent essentiels : boire régulièrement de l'eau, éviter les sorties aux heures les plus chaudes, rafraîchir son logement dès que possible et, bien sûr, prendre soin de ses proches et voisins. La solidarité est notre meilleure alliée en période de canicule.



# MÉDECINS

## SANTÉ À SAULCE - UN TOURNANT DÉCISIF

L'accès aux soins est aujourd'hui un défi national. À Saulce-sur-Rhône, la mobilisation de la municipalité et des professionnels de santé porte ses fruits et franchit une étape importante : la commune accueille dès octobre 2025 le Docteur Jimmy Thenard, jeune médecin généraliste, au sein de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP).

Saulce a engagé un travail minutieux et constant en collaboration l'Agence Régionale de la Santé, la Caisse Primaire d'assurance Maladie et l'ensemble des professionnels de santé pour faire évoluer la maison de santé. Cette évolution permettra à terme une meilleure organisation avec un secrétariat en commun, une modernisation de l'offre de soins, et des financements dédiés.

Ces conditions étaient nécessaires à l'arrivée d'un nouveau médecin, un événement majeur pour la vie locale. Le docteur Thenard répond à nos questions sur son installation à Saulce-sur-Rhône.

### Un nouveau médecin généraliste à Saulce-sur-Rhône dès cette fin d'année

#### Pourquoi avoir choisi Saulce-sur-Rhône ?

Dr Jimmy Thenard : « Lors de ma rencontre avec Monsieur le Maire, j'ai perçu une véritable volonté politique autour de la santé. L'accueil, la vision du projet et les liens avec les professionnels déjà sur place m'ont convaincu de rejoindre Saulce. »

#### La MSP, un cadre idéal ?

Dr Jimmy Thenard : Oui, car elle permet un vrai travail en équipe : médecins, kinés, infirmiers, orthophoniste, dermatologue... Cela favorise une prise en charge coordonnée et tournée vers la prévention. L'organisation en place – secrétariat mutualisé, assistante médicale, infirmière en pratique avancée – est un atout majeur pour exercer dans de bonnes conditions.

#### La prévention est au cœur de votre pratique ?

Dr Jimmy Thenard : Absolument. Je veux en faire une mission active : conseils personnalisés, questionnaires annuels, ateliers collectifs favorisant le bien-être... Mon objectif est que chaque patient devienne acteur de sa santé.

#### Comment allez-vous organiser vos consultations ?

Dr Jimmy Thenard : Je consulterai avec et sans rendez-vous tout au long de la semaine. Je serai accompagné d'une assistante médicale et d'une infirmière en pratique avancée pour le suivi des pathologies chroniques. Je prévois aussi une demi-journée toutes les deux semaines au Clos du Val-de-Drôme, et, après quelques mois, des visites à domicile.

#### Et pour l'avenir ?

Dr Jimmy Thenard : La mairie est très engagée pour accueillir rapidement d'autres médecins. Grâce à mon réseau, je suis confiant et sûr que l'équipe médicale va s'étoffer prochainement. C'est une excellente nouvelle pour Saulce.



**L'arrivée du Dr. Thenard en octobre 2025 est une étape décisive pour la commune : un médecin engagé, tourné vers la prévention et le bien-être, au service de la population.**

## CINÉMA EN PLEIN AIR : UNE SOIRÉE SOUS LES ÉTOILES

Le 25 juillet dernier, le parc de l'Olivette s'est transformé en salle de cinéma à ciel ouvert pour une soirée conviviale et décontractée. Dès la tombée de la nuit, les spectateurs se sont installés avec leurs tapis, chaises longues et glacières, prêts à profiter d'un moment hors du temps.

La projection a rassemblé familles, amis et voisins venus partager le plaisir d'un film à la belle étoile. L'ambiance était chaleureuse, ponctuée de rires et d'applaudissements, avec ce petit quelque chose en plus : la magie d'un écran illuminé au cœur de la verdure.

Une parenthèse estivale réussie, qui a permis à chacun de savourer à la fois le film « Un p'tit truc en plus » et le charme d'une soirée simple, où le partage et la détente étaient au rendez-vous.



## THÉÂTRE DE LA SERVANTE: UNE SAISON POUR RIRE, RÉFLÉCHIR & S'ÉMOUVOIR

Entretien avec Laurent Bonnal, directeur artistique du Théâtre de la Servante

### Que réserve la prochaine saison au Théâtre de la Servante ?

Laurent Bonnal : Nous allons ouvrir avec une création maison pleine d'humour et de tendresse, qui nous plonge dans des scènes de la vie ordinaire. Plus tard dans la saison, nous proposerons une autre création plus mordante, où une vieille femme prend la parole avec toute sa rage de vivre et son regard sans concession sur le monde.

### Et côté spectacles invités ?

Laurent Bonnal : Nous avons choisi une programmation variée : de la comédie qui revisite les grands classiques, du drame contemporain qui interroge notre époque, de l'humour poétique capable de transformer nos souvenirs en éclats de rire, et de la musique pour voyager entre jazz et traditions du monde. L'idée est que chacun puisse trouver une porte d'entrée, que l'on vienne en habitué ou pour la première fois.

### Quelle est la ligne directrice de cette saison ?

Laurent Bonnal : Offrir un théâtre vivant et accessible, qui surprend autant qu'il émeut. Nous voulons des spectacles qui font rire, réfléchir, mais aussi qui ouvrent l'imaginaire et touchent au sensible.

### Comment suivre la programmation ?

Laurent Bonnal : Le dépliant complet sera distribué dans toutes les boîtes aux lettres fin septembre. Nous invitons vraiment le public à pousser la porte de l'Espace culturel : il y aura de la tendresse, de l'audace, de l'humour et beaucoup d'humanité.



# VIE COMMUNALE

## JOURNÉE DÉPARTEMENTALE DES SAPEURS-POMPIERS DE LA DRÔME



Le samedi 28 juin, après plus d'un demi-siècle, notre commune a eu l'honneur d'accueillir une nouvelle fois la journée départementale des sapeurs-pompiers de la Drôme, un événement majeur qui a rassemblé de nombreuses personnalités, élus et habitants.

La matinée a débuté par l'inspection des troupes menée par le lieutenant-colonel Jean-Pierre Lamade, en présence notamment de Didier Amadei, contrôleur général du SDIS 26, et de Julien Henrard, directeur de cabinet du préfet de la Drôme. Plusieurs distinctions ont ensuite été remises à des sapeurs-pompiers pour leurs actes de courage, leur dévouement ou leurs années de service.

L'après-midi, le congrès départemental s'est tenu à l'espace culturel, sous la présidence de Madame Marie-Pierre Mouton, présidente du Conseil départemental de la Drôme et du Conseil d'administration du SDIS 26. Ce fut l'occasion de rappeler les investissements importants prévus pour les années à venir, tant en équipements qu'en infrastructures.





### Un défi relevé par Saulce-sur-Rhône

Accueillir un tel événement représentait un véritable challenge pour une commune de notre taille. Grâce à une organisation solide et à l'implication de nombreux acteurs, cette journée s'est déroulée dans les meilleures conditions et restera un moment marquant pour Saulce-sur-Rhône.



**La municipalité tient à remercier l'Amicale des sapeurs-pompiers de Saulce qui a pris une part déterminante dans la préparation et la réussite de cette journée.**



# VIE ASSOCIATIVE

## L'ÉCURIE DES LUTINS REPREND VIE

Depuis le début de l'année, l'Écurie des Lutins, route du Pouzin à Saulce, a changé de mains. C'est désormais une association loi 1901, portée par Michel Moulin et Laure Ollier, qui fait vivre ce lieu dédié aux chevaux... et à la convivialité.

Arrivés avec leurs deux enfants, leurs deux chiens et même une oie, Michel et Laure ont également emmené avec eux leur passion de toujours. Vingt-huit chevaux et poneys de toutes races vivent aujourd'hui à l'écurie, permettant des activités du débutant au confirmé :

- Balades à cheval d'1h ;
- Balades à poney de 40 minutes (sur demande) ;
- Cours et accompagnement personnalisés.

### Pension, demi-pension et tiers-pension

Fidèles à leur souhait de rester une petite structure familiale, Michel et Laure proposent aussi des formules de pension, ainsi que de demi-pension et tiers-pension. L'idéal pour confier son cheval dans un cadre attentif, ou monter régulièrement un équidé de l'écurie sans en assumer la propriété. Attention, places limitées : renseignements et modalités directement auprès des gérants.

Bientôt, Laure entamera une formation de monitrice pour se consacrer pleinement à l'écurie et enrichir encore l'offre. Une nouvelle page s'écrit pour l'Écurie des Lutins : chaleureuse, à taille humaine... et ouverte à tous ceux qui veulent (re)découvrir le monde du cheval.

### Infos pratiques :

**L'Écurie des lutins, 3350 route du Pouzin,  
26270 Saulce-sur-Rhône**

**Tel : Laure : 06.06.76.02.51**

**Michel : 06.29.68.20.62**



## UN ATELIER CUISINE AUTOUR DES PRODUITS LOCAUX

Le samedi 5 juillet dernier, Antonin Monteux, de "La Passion du Terroir", a accueilli un atelier-cuisine convivial et gourmand, organisé par le CEDER en partenariat avec Montélimar Agglomération.

Au programme : la découverte et la préparation de recettes à base de produits locaux et de saison, dans une ambiance chaleureuse et participative. Petits et grands se sont retrouvés autour des fourneaux pour cuisiner ensemble et partager astuces, saveurs et bonne humeur.

Cette animation gratuite, inscrite dans le cadre du Projet Alimentaire Territorial (PAT), avait pour objectif de valoriser les circuits courts, de favoriser une alimentation saine et durable, et de montrer qu'il est possible de concocter des plats savoureux avec des produits du terroir.

Les participants sont repartis ravis, leurs papilles enchantées, avec de nouvelles idées à reproduire à la maison et ont passé un beau moment de convivialité et de partage culinaire !



## ASSOCIATION SAULCE VIA AGRIPPA

De nombreux Saulçois et Saulçoises sont inquiets du projet de méthanisation porté par des investisseurs privés sur un terrain agricole. Les craintes qui sont le plus souvent remontées sont parfaitement partagées par l'équipe municipale.

En effet, ce type de projet entraîne une pollution olfactive et souvent durable, qui expose la population au gré des vents et de la production de digestat.

En outre, un important trafic de véhicules lourds est généré par cette activité aux abords du site de méthanisation, ce qui modifiera durablement la circulation et les contraintes pour les riverains. A ce titre, la commune avait soutenu une association de riverains qui s'était constituée contre le permis de construire délivré par les services de l'Etat autorisant ce projet de méthanisation.

L'association Via Agrippa a été déboutée récemment de son recours en première instance, et n'a pas manqué de faire appel contre le jugement du Tribunal administratif de Grenoble qui a rejeté son recours.

Pour l'heure, aucune audience n'est prévue devant la Cour administrative d'appel de Lyon. La commune soutient cette démarche, et si le recours devait également être rejeté, il conviendra, en partenariat avec l'association Via Agrippa, d'envisager d'autres actions pour contester ce projet.

[asso.via.agrippa@gmail.com](mailto:asso.via.agrippa@gmail.com), 06 61 36 39 71



de gauche à droite: Michel GRIMAUD, secrétaire, Alain CAIRE, président



# VIE COMMUNALE

## UN FINAL HAUT EN COULEURS POUR LE KID'O SAULCE !

Après plusieurs semaines d'animations et de sorties rassemblant une cinquantaine d'enfants de 3 à 17 ans, le centre de loisirs a clôturé sa saison 2025 par une soirée inoubliable. Dans la cour de l'ancienne école, familles et enfants ont partagé un repas convivial, rythmé par la musique, la danse et de nombreuses surprises.

Les plus grands avaient, en amont, contribué à un chantier original : la réalisation d'une fresque sur la façade nord du gymnase, autrefois marquée par des tags. Guidés par un graphiste professionnel, ils ont redonné vie au mur en créant un paysage coloré et foisonnant de nature et d'animaux.

Ambiance chaleureuse, énergie débordante et créativité partagée : un bel épilogue pour cette saison estivale.



# VIE COMMUNALE

## **ISABELLE TISSERON** UNE MAÎTRESSE QUI A MARQUÉ DES GÉNÉRATIONS D'ENFANTS

Il y a des visages et des voix qui marquent à jamais notre mémoire d'écolier. À Saulce, le sourire et la bienveillance d'Isabelle Tisseron font partie de ces souvenirs précieux que des centaines d'enfants, devenus parents à leur tour, gardent au fond du cœur.

Depuis 1989, Isabelle a accompagné, encouragé, guidé les petits Saulçois sur le chemin de l'apprentissage. Pour beaucoup, elle a été la première à apprendre à lire, à écrire, à compter... mais aussi à partager, à écouter, à respecter. Car derrière la maîtresse exigeante mais juste, il y avait surtout une éducatrice passionnée par l'humain, attentive à chacun, soucieuse de voir grandir ses élèves dans la confiance et la curiosité.

Toujours engagée, Isabelle Tisseron ne s'est pas limitée aux murs de la classe. Elle a animé des projets sportifs, culturels, associatifs, semant partout son énergie et son enthousiasme. Elle a su transformer l'école en un lieu vivant, où l'on apprend avec plaisir et où l'on construit bien plus que des savoirs : des valeurs.

Après 36 années de carrière, Isabelle Tisseron tourne la page de l'enseignement avec une pointe de mélancolie, mais aussi avec la fierté d'avoir consacré sa vie aux enfants. Et quelle trace elle laisse dans notre commune !

Combien d'élèves, aujourd'hui devenus adultes, pourraient témoigner d'un mot d'encouragement, d'un regard attentif, d'une confiance donnée au bon moment ?

Merci pour ces 36 années de dévouement, de patience, et de cette passion de transmettre qu'elle a su garder intacte jusqu'au bout. Nous lui souhaitons une retraite douce et joyeuse, riche en voyages, en jardinage, en découvertes et en moments heureux auprès de ses proches.

Mais une chose est sûre, dans le cœur de ses élèves saulçois, elle restera toujours « la maîtresse ».



## **CHANGEMENT DE DIRECTION À L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE**

À la rentrée, l'école élémentaire connaîtra un changement de direction. Mme Élodie Garde, que nous remercions pour le travail accompli au sein de l'établissement, quitte ses fonctions.

Elle sera remplacée par M. Matthieu Bernet, professeur des écoles, titulaire du concours.



Depuis 2020, il a enseigné dans plusieurs communes de la Drôme, notamment à Loriol, Pierrelatte, Saint-Paul-Trois-Châteaux et Montvendre.

Cette année marque son premier poste en tant que directeur. Afin de l'accompagner dans cette nouvelle mission, il suivra parallèlement une formation continue spécifique à la fonction de direction. Titulaire d'un Master MEEF de l'Université Grenoble Alpes, il possède également une formation en éducation et en droit. Son parcours et son expérience variée seront des atouts précieux pour accompagner les élèves et poursuivre le dynamisme de l'école.

Nous lui souhaitons la bienvenue et une belle réussite dans ses nouvelles responsabilités auprès des élèves, des familles et de l'équipe éducative.



# VIE COMMUNALE

## SOUVENIRS D'UN WEEK-END FESTIF & CITOYEN

Le dimanche 13 juillet 2025, Saulce-sur-Rhône a vécu un moment festif à l'occasion du premier repas citoyen, organisé par l'Association des Anciens Combattants et Victimes de Guerre de toutes générations, en partenariat avec l'Amicale des Sapeurs-Pompiers.

Sous un soleil radieux, de nombreux Saulçois se sont retrouvés au Parc de l'Olivette pour partager un repas chaleureux, mêlant spécialités locales et ambiance conviviale. Petits et grands ont ensuite profité d'un programme varié : concours de pétanque, animations pour les enfants, et en soirée le traditionnel bal des pompiers, qui a rassemblé plusieurs générations sur la piste de danse.

La journée s'est conclue par un magnifique feu d'artifice, offert à la population, qui a illuminé le ciel de Saulce.

Ce premier repas citoyen fut une réussite, marquée par la convivialité, la fraternité et la mémoire collective. Un grand merci à l'ensemble des bénévoles, aux anciens combattants et aux sapeurs-pompiers qui ont contribué à la réussite de cet événement, ainsi qu'à toutes celles et ceux qui sont venus partager ce moment.



Le Maire a rappelé, dans son discours, l'importance de la mémoire, du lien intergénérationnel et de la solidarité. Malgré la canicule, la population a répondu présente, montrant une fois de plus l'attachement de Saulce à ses traditions républicaines et citoyennes.

### Fête nationale

Sous une chaleur écrasante, la cérémonie officielle du 14 juillet s'est tenue en présence des Saulçois, des élus et des associations locales.



# ÉTAT CIVIL

## BONJOUR LES BÉBÉS

Une erreur s'est glissée dans l'un des prénoms de naissance publié dans le dernier bulletin.

Nous nous en excusons et la corrigeons comme suit : Abel, Patrick, Romain MONDON BENCAK né le 22/02/2025

Naissances dont les parents ont accepté une information dans la presse :

DELCUSE Calypso, Marie  
née le 18/06/2025

LEBLANC Maëlio, Noa, Timéo  
né le 11/07/2025

LEHOUX Raphaël, Tim  
né le 28/07/2025

CASTRO DA SILVA Eden  
né le 01/08/2025

CERVELLIN Théo, Michel, Philippe  
né le 05/08/2025

## ILS NOUS ONT QUITTÉS

SOUCHIER Thérèse Marie Hélène veuve CHAMBE le 23/06/2025  
(née le 18/12/1932)

MIRABEL Lina, Zélia, Marguerite le 23/06/2025  
(née le 04/02/1943)

BROGNIET Claudine, Simonne le 08/07/2025  
(née le 09/06/1944)

RODZKO Jean-Claude le 08/07/2025  
(né le 22/04/1947)

LEBRAT Roger le 20/07/2025  
(né le 04/11/1943)



## ILS S'AIMENT

GENETTE Lora et  
BARBIER Sylvain, Daniel, Philippe le 28/06/2025

DEPREZ Chantal, Brigitte, Marie-Paule et  
DEBELS Jean, Jules, Julien le 26/07/2025



CHEVALIER Katia, Angèle, Christiane et  
LEFEVRE Olivier, Pierre, Jacques le 02/08/2025

BASCOUL Elisa, Raymonde, Marie et  
SAÏB Mélanie le 09/08/2025

BODNAR Karine, Annabelle et  
PERLET Thierry, Pierre le 23/08/2025



## ENTRETIEN DU CIMETIÈRE

La commune s'attache à entretenir le cimetière avec le plus grand soin. Depuis la mise en place du « zéro phyto », il n'est plus possible d'utiliser des produits chimiques pour limiter la repousse des herbes. L'entretien se fait donc uniquement de manière manuelle, ce qui demande du temps et beaucoup d'attention de la part de nos agents communaux, que nous remercions pour leur travail patient. En complément, l'entreprise Pereyron a démarré un travail de désherbage thermique. Ses effets ne seront pas immédiats, mais viendront renforcer les efforts déjà engagés pour conserver au mieux ce lieu de recueillement.

# AGENDA

## SEPTEMBRE

6 septembre 2025

27 septembre 2025

## OCTOBRE

## NOVEMBRE

16 novembre 2025

22/23 novembre 2025

## DÉCEMBRE

6 décembre 2025

## JANVIER 2026

du 16 janvier au 15 février

## MARS 2026

FORUM DES ASSOCIATIONS

Forum des associations

Concours de belotte

Espace Culturel



Semaine bleue

Bourse aux jouets

Espace culturel

Marché de Noël

Parc de l'Olivette



Téléthon

Voeux du Maire

Espace culturel

Recensement de la population

Elections municipales



## RECENSEMENT DE LA POPULATION 2026

Notre commune sera concernée par le recensement de la population du 16 janvier au 15 février 2026.

Le recensement sert à savoir combien nous sommes et comment évolue la commune. Ces informations sont essentielles pour adapter les services : écoles, logements, transports, équipements sportifs et culturels...

La loi n°51-711 du 7 juin 1951 modifiée rend obligatoire la réponse aux questionnaires. Vos données sont confidentielles et uniquement utilisées par l'Insee à des fins statistiques.

Comment ça se passe ?

Un agent recenseur recruté par la mairie passera chez vous. Vous pourrez répondre :

- en ligne (solution simple et rapide),
- ou sur papier si vous le préférez.

Quelques minutes suffisent pour rendre un grand service à votre commune !

Le recensement de la population est l'affaire de tous. Merci de votre participation !



# RECENSEMENT

